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Performance de Pâques, 
«Les Larmes du Seigneur»

Les Fruits nés du sacrifi ce de Jésus et le Sang de Ses Disciples et Apôtres

Le 15 Avril 2017, pendant la seconde partie de la 
Veillée de Vendredi, a été présentée la Performance de 
Pâques «Les Larmes du Seigneur» par le Comité de 
Performances Artistiques sur une estrade spéciale qui a 
été érigée dans le sanctuaire principal. La performance 
a été retransmise sur GCN (www.gcntv.org). Elle a 
délivré des scènes vivantes du ministère de Jésus, Sa 
crucifixion et Sa résurrection.

Trois cent cinquante personnes ont participé à la 
production de la performance, y compris une équipe 
extérieure et la Chorale Emmanuel, l’Orchestre Nissi, 
la Chorale Unifiée, le Groupe Alléluia, le Groupe 
de Rêve, des acteurs, des équipes de danse et des 
membres du personnel qui sont des membres de 
Manmin.

Dans l’Acte 1 «L’amour du Seigneur», la confession 
de Pierre a ouvert la performance. Les chants de Marie 
de Magdala et de la Vierge Marie, la trahison de Judas 
Iscariot, la crucifixion et la résurrection ont suivi.

Acte 2 «Les Larmes du Seigneur» décrit les 
Disciples changés par le Saint-Esprit qui est descendu 
dans la chambre haute de Marc, les disciples qui sont 
devenus des fruits de gloire au travers du martyre et 
beaucoup d’autres qui ont été renouvelés par les larmes 
du Seigneur et la puissance du Saint-Esprit.

Six nouveaux chants de louanges de Manmin, y 
compris «Les larmes couvrent mes yeux», «Espoir de 
la résurrection» et «Larmes du Martyre» ont ajouté 
plus d’émotion. La Diaconesse Jin Lee, Directrice 
Musicale a déclaré, «Dieu a donné les paroles et 
la mélodie pour un genre musical, et les chants 
contiennent la confession de ceux qui ont gravé 

l’espérance de la résurrection et les larmes du Seigneur 
dans leurs cœurs. Ceci est une courte comédie 
musicale qui prend à peu près soixante minutes, la 
rendant différente des autres comédies musicales, et le 
focus était sur le flot musical et les paroles plutôt que 
les lignes.»

Les Pasteurs et croyants d’Israël, de Lettonie, de 
Belgique, de Singapour, du Japon, du Népal et de 
Taïwan ont grandement loué la performance. Le Pasteur 
Principal le Révérend Aleksejs Ledjajevs de l’Eglise 
de la Nouvelle Génération en Lettonie a déclaré, 

«C’était une performance de grande classe. Différents 
genres musicaux ont été bien mélangés et les profonds 
messages spirituels de la Bible ont été illustrés avec 
une excellence technique. Il était étonnant que la 
performance ne couvrait pas seulement le Sacrifice du 
Seigneur, mais la venue du Saint-Esprit et le martyre 
des disciples du Seigneur. J’ai versé de nombreuses 
larmes.»

Pendant la louange après la performance, les 
membres ont encore rempli d’avantage leurs cœurs de 
la joie de la résurrection et de l’espérance pour le ciel.

«Tout a été fait par la Grâce 
de Dieu et l’Aide du Saint-Esprit»

C e l a  f a i t  1 5  a n s  q u e  j ’ a i 
commencé à jouer dans l’un des 
rôles de caractère du Seigneur 
dans la Performance annuelle 
de Pâques. Chaque année je me 
suis préparé à cela en prières en 
pensant à la manière de montrer la 
souffrance et l’amour de Jésus plus 
parfaitement.

E n  p a r t i c u l i e r ,  a v a n t  l a 
performance, je perds généralement de 6 à 10 kg en 
trois ou quatre semaines. Cette année j’ai perdu 8 kg. 
Lorsque je pratique et agis en tant que Jésus portant 
la croix sur mon épaule, je ne puis que verser des 

larmes de reconnaissance.
J’ai expérimenté la grâce de Dieu pendant que 

j’enregistrais de longues lignes. J’ai en fait ressenti les 
souffrances de Jésus sur la croix au travers de mes 
poignets et jambes et tout mon corps. J’ai exprimé 
Son cœur sous l’inspiration du Saint-Esprit. Cela a 
permis de faire l’enregistrement en une seule prise.

Je ressens le Cœur de Jésus pour les âmes 
lorsque je rencontre des âmes qui sont malades et 
blessés. Je donne toute reconnaissance et gloire à 
Dieu qui me permet de jouer le rôle du 
Seigneur lors de la performance de 
Pâques chaque année tant que je 
suis sur la terre.

interview

Pasteur 
Seongdeok Kim



Pourquoi Jésus est-Il notre Seul Sauveur? (2)
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Dans le dernier numéro des Nouvelles 
de Manmin, j’ai dit que selon la loi de 
la rédemption de la terre (Lévitique 
25:23-27), le Sauveur de l’humanité 
doit d’abord être un homme avec un 
esprit, une âme et un corps, et que 
deuxièmement il ne peut pas être un 
descendant d’Adam qui a péché.

Aujourd’hui, explorons les troisième 
et quatrième qualifi cations et les raisons 
pour lesquelles seul le Seigneur Jésus 
peut y satisfaire pour devenir le Sauveur. 

1. C’est parce que Jésus possède 
la puissance spirituelle pour vaincre 
l’ennemi diable

Venir à la rescousse des soldats amis 
qui sont prisonniers sur un champ 
de bataille nécessite de la force pour 
vaincre l’ennemi. De la même manière 
récupérer les hommes, qui sont tous 
devenus des esclaves de l’ennemi 
diable, nécessite de la force spirituelle 
qui peut vaincre l’ennemi. Dans le 
monde spirituel, la puissance provient 
du fait d’être sans péché. Tout comme 
les ténèbres sont chassées par la lumière, 
lorsque les gens marchent complètement 
dans la lumière sans aucun péché, ils 
peuvent vaincre les esprits impurs 
appartenant aux ténèbres.

Il y a deux types de péchés: le péché 
originel et  le péché commis.  «Le 
péché originel» se réfère aux attributs 
pécheurs qui nous sont transmis par 
Adam et nos parents et les «péchés 
commis» se réfèrent aux péchés que 
les gens commettent pendant leur 
vie dans ce monde. Les gens de ce 
monde déterminent que quelque soit 

la mesure de méchanceté d’un cœur, 
tant que le cœur mauvais ne produit 
pas d’actes mauvais, cette personne 
n’est pas appelée «pécheur». En termes 
spirituels cependant, une personne est 
déjà pécheresse si elle nourrit un péché 
dans son cœur (1 Jean 3:15; Matthieu 
5:28). Un individu qui a péché dans les 
actes ou dans son cœur, même une seule 
fois n’a pas la puissance pour sauver 
l’humanité.

De plus, tous les gens nés après 
qu’Adam a péché sont nés avec le 
péché originel et  commettent des 
péchés pendant le cours de leurs vies. 
D’autre part, Jésus a été conçu par le 
Saint-Esprit et n’est pas un descendant 
d’Adam. Jésus était donc né sans le 
péché originel et comme il a totalement 
obéi à la Parole de Dieu depuis le 
moment de Sa naissance, Jésus n’a 
commis aucun péché pendant Sa vie sur 
la terre (Hébreux 7:26; 1 Pierre 2:22).

C’est pourquoi, Jésus possède la 
puissance pour sauver l’humanité de 
l’ennemi diable et Il n’est pas lié par 
la malédiction de la loi, qui déclare 
que «Le salaire du péché c’est la 
mort» (Romains 6:23). Comme Il était 
sans péché, Jésus a pu sauver tous les 
pécheurs et par son autorité spirituelle, 
Il a pu dominer sur tout dans l’univers.

Cette provision de la loi du monde 
spirituel s’applique non seulement à 
Jésus, mais aussi aux enfants de Dieu 
qui croient en Jésus. Quiconque aime 
Dieu et vit selon Sa Parole possède 
la puissance spirituelle de sorte que 
lorsqu’il chasse l’ennemi diable et Satan 
dans le nom de Jésus- Christ, ils n’ont 
aucune place devant lui et ils doivent se 
soumettre et partir.

J ’ a i  e u  c e  t y p e  d ’ e x p é r i e n c e 
d’innombrables fois. Avant de croire 
en Dieu, je me suis toujours battu pour 
payer mes médicaments et les visites à 
l’hôpital. J’ai souffert d’une variété de 
maladies pendant sept ans. Cependant, 
après avoir accepté le Seigneur, j’ai vécu 
selon la Parole et toute ma famille a été 
préservée et en bonne santé sans jamais 
aller à l’hôpital.

De plus, lorsque j’ordonnais et priais 
au nom de Jésus-Christ, des gens qui 
souffraient de toutes sortes de maladies 
incurables ou en phase terminale y 
compris le cancer, la leucémie, le Sida 
et de nombreuses autres ont été guéris, 

d’innombrables aveugles, muets et 
sourds ont été guéris, le gaz monoxyde 
de carbone a été chassé et les esprits 
impurs expulsés.

Personne d’autre dans toute l’histoire 
de l’humanité – à l’exception de Jésus 
– peut satisfaire aux qualifications 
pour le Sauveur. Tous les hommes tels 
que Bouddha, Confucius et Socrate 
sont nés avec le péché originel en tant 
que descendants d’Adam; seul Jésus 
est qualifié pour être le Sauveur de 
l’humanité.

2. C’est parce que Jésus possède 
l’amour par lequel il peut sacrifier 
Sa vie

Si un frère doit être puni par la loi 
en étant défaillant en remboursement 
de sa dette, il peut éviter la punition 
si son grand frère riche rembourse la 
dette à sa place. Toute la richesse de son 
frère ne signifierait cependant rien s’il 
n’aimait pas son frère. Son frère ne peut 
payer sa dette que s’il aime son frère 
suffisamment que pour payer sa dette 
même si cela entraîne une perte pour lui.

Une terre ne peut être rachetée selon 
la loi de la rédemption de la terre que 
lorsque le proche parent de celui qui 
a vendu la terre veut l’aider dans son 
amour. On peut dire la même chose 
à propos de sauver l’humanité de ses 
péchés.

Bien que Jésus satisfasse aux trois 
premières conditions pour le Sauveur, 
sans amour Il ne pouvait pas racheter 
les pécheurs de leurs péchés. Devenir 
le Sauveur de l’humanité nécessite 
qu’il traverse un colossal volume de 
souffrances et de détresse connu comme 
«la punition de la mort» à la place de 
tous les pécheurs. Jusqu’à cette fin, 
Jésus a été traité comme s’Il était le pire 
et le plus mauvais des criminels, sujet 
à toutes sortes de dédains et de mépris, 
crucifié à la croix et conduit à verser 
tout Son sang et eau.

Alors qu’il  existe de nombreux 
moyens d’exécuter les criminels, selon 
la loi du monde spirituel, le Sauveur qui 
devait racheter l’humanité de ses péchés 
n’était pas simplement pour mourir, mais 
il devait être pendu à la croix de bois 
et saigner à mort. Galates 3:13 déclare, 
«Christ nous a racheté de la malédiction 
de la loi en étant devenu malédiction 
pour nous – car il est écrit, Maudit est 

quiconque est pendu au bois.»
Ici, la «malédiction de la loi» se réfère 

à la loi spirituelle qui dit dans Romains 
6:23, «Le salaire du péché c’est la 
mort.» Comme la mort, la malédiction 
de la loi est venue sur le pécheur selon la 
loi du monde spirituel, la manière dont 
le Sauveur devait sauver l’humanité de 
ses péchés doit aussi être en accord avec 
la loi du monde spirituel. Cela signifi ait 
que le Sauveur devait être pendu sur un 
bois à la place des pécheurs maudits.

La  même chose  se  rappor te  au 
Sauveur saignant à mort. Lévitique 
17:14 déclare, «La vie de toute chair est 
dans le sang», tandis qu’Hébreux 9:22 
nous rappelle, «Et presque tout, d’après 
la loi, est purifié avec du sang, et sans 
effusion de sang il n’y a pas de pardon.» 
Parce que le «Sang» est la même chose 
que «la vie» dans les termes spirituels, le 
sang du Sauveur était nécessaire de sorte 
que les pécheurs puissent être pardonnés 
de leurs péchés.

Cependant, l’homme ne pouvait être 
racheté de ses péchés par le sang de 
n’importe quel homme pendu à un arbre, 
mais le sang pur et propre sans aucune 
trace ni attributs pécheurs. Pourquoi 
d’ailleurs supposez-vous qu’un homme 
sans péché pourrait-il mourir de manière 
brutale à la place des autres?

Un tel sacrifice ne peut être réalisé 
que si la personne aime les autres 
personnes plus que sa propre vie. Il ne 
peut devenir le Sauveur que s’il aime 
les pécheurs suffisamment que pour 
porter la souffrance misérable à la croix 
à leur place. En montrant un tel amour 
à l’humanité, Jésus est devenu notre 
Sauveur. (Romains 5:7-8).

Frères et sœurs en Christ, l’amour de 
Dieu ne change pas et n’est pas égoïste. 
Par cet amour, Dieu a donné Son Fils 
unique pour les pécheurs désobéissants. 
C’est un amour véritable par lequel 
Jésus a pu sacrifier Sa propre vie pour 
les pécheurs qui se moquaient de Lui et 
l’avaient crucifi é.

Je prie dans le nom du Seigneur que 
chacun de vous réalisera pleinement 
que seul Jésus est  notre Sauveur, 
acceptera Jésus-Christ et ne recevra 
pas simplement le salut, mais gagnera 
aussi une foi véritable et conduira 
d’innombrables autres sur le chemin du 
salut. 

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Il n’y a de salut en aucun autre; car il n’y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné parmi les hommes, 
par lequel nous devions être sauvés.» (Actes 4:12)
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi



Le 6 Janvier 2017, j’ai ressenti une douleur 
soudaine dans mes yeux. J’étais tellement étourdie 
que je n’ai pu me rendre au travail et suis restée 
alitée. Le lendemain, quand je me suis réveillée, 
je me suis rendue compte que je ne pouvais voir. 
J’étais tellement choquée. Avec l’aide de ma 
famille, je me suis rendue à l’hôpital et j’ai subi 
de nombreux tests y compris un scanner CT de 
mon cerveau. Mais le médecin a dit que comme la 
cause était inconnue, il n’y avait aucun moyen de 
me guérir. Je devenais désespérée.

J’en ai parlé avec mon frère Lundula Jimmy, 
chargé d’affaires à l’Ambassade de RD Congo 
en Corée. Il a consulté le Réseau Mondial de 
Médecins Chrétiens de l’Eglise Centrale Manmin. 
Ils ont dit qu’il peut s’agir de cécité causée par 
une obturation de l’artère rétinienne. Après trois 
semaines, je suis devenue plus frustrée et j’étais 
prête à tout abandonner.

Entre-temps, le Pasteur Jacob Lee qui exerce 
à l’Eglise Manmin de Kinshasa qui est une église 
branche de l’Eglise Centrale Manmin, est venu 
dans ma maison le 26 Janvier après avoir entendu 
parler de ma maladie. Il a prié pour moi avec le 
mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock Lee avait prié 
(Actes 19:11-12). Il m’a conseillé d’écouter le 

sermon du Dr. Lee «Le Message de la Croix», de 
me préparer en prières, de jeûner et de recevoir 
la prière du Dr. Lee au travers de mon frère. J’ai 
fait ce qu’il m’a demandé de faire et je me suis 
préparée.

Le 28 Janvier, mon frère a visité le Dr. Lee pour 
le saluer pendant les congés du Nouvel An Lunaire 
Coréen et il a reçu la prière du Pasteur Principal 
sur ma photo en mon nom. Deux jours plus tard, 
j’ai commencé à voir de la lumière qui était comme 
celle d’une bougie de mon œil droit. Depuis lors, 
mes deux yeux ont récupéré petit à petit et j’ai pu 
voir des choses devant moi. Alléluia!

J’étais tellement heureuse que je me suis 
enregistrée à l’église Manmin de Kinshasa et suis 
devenue un membre de Manmin. Mes yeux ont 
continué à récupérer. Je suis arrivée à discerner 
les couleurs et à lire les lettres. Maintenant mes 
yeux sont normaux. Je me suis sentie comme née 
de nouveau.

Je donne reconnaissance au Pasteur Principal 
qui a prié pour moi avec amour. Le Dieu de 
Manmin m’a guérie bien que je n’aie pas reçu moi-
même la prière et qu’il a prié pour moi en Corée 
qui est très loin de mon pays. Dieu est réellement 
étonnant.

«Choisir» se réfère à accepter quiconque vient 
dans les limites que Dieu a établies. Par exemple, 
Dieu a fixé le cadre du salut et permet à tous 
ceux qui entrent dans ce cadre de recevoir le 
salut. Donc quiconque accepte Jésus-Christ peut 
recevoir le salut, obtenir le pardon des péchés et 
recevoir le Saint-Esprit en tant que don.

C e p e nd a nt ,  c e r t a i ne s  ge n s  p euve nt  s e 
méprendre. Ils argumentent que Dieu a d’abord 
séparé ceux qui sont sauvés de ceux qui ne le sont 
pas comme s’il était un dictateur. Certains d’entre 
eux proclament que lorsqu’une personne a accepté 
le Seigneur, Dieu la conduira inévitablement 
au salut bien qu’elle ne vive pas selon la Parole. 
Cependant Jésus a clairement déclaré dans 
Matthieu 7:21, «Tous ceux qui me disent Seigneur, 
Seigneur, n’entreront pas dans le royaume de Dieu, 
mais seulement ceux qui accomplissent la volonté 
de mon Père qui est dans les cieux.»

❖
Dieu veut de véritables enfants avec lesquels 

Il peut partager l’amour éternellement. C’est 
pourquoi il a donné le libre arbit re à toute 
l’humanité et a envoyé Jésus-Christ sur cette terre. 
De notre libre arbitre, nous pouvons entrer dans le 
cadre du salut par la foi.

Comme le déclare Romains 10:9, «Si t u 
confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, et si tu 
crois dans ton cœur que Dieu l’a ressuscité des 
morts, tu seras sauvé.» Cependant, si quelqu’un 
n’entre pas dans le cadre du salut, ou s’il ou elle 
sort de nouveau de ce cadre en commettant des 
péchés et ne revient pas, il ou elle ne peut recevoir 
le salut.

Qu’est-ce que «Mettre à part» selon Dieu? Dieu 
connaît toutes choses et il savait ce qui allait 

arriver avant le commencement des temps, et il 
a prévu d’accomplir la providence de la culture 
humaine. Pour cela, Il a appelé certaines personnes 
qu’il avait prédestinées et les a guidées pendant 
toute leur vie. Elles étaient «mises à part» par 
Dieu. Abraham, le précurseur de la foi et Moïse, 
le dirigeant de l’Exode ont été mis à part par 
Dieu. Dieu savait qui devait naître à un moment 
donné de la culture humaine et il connaissait 
même son cœur. Il a donc mis à part les gens 
qu’il avait prédestinés et les a fait accomplir leurs 
grandes tâches. Il est intervenu de près dans leur 
conception, naissances et chaque moment de leurs 
vies. Ils ont traversé des épreuves sous la conduite 
de Dieu et ont accompli fidèlement les tâches 
données par Dieu.

Romains 1:1 déclare, «Paul, serviteur de Jésus-
Christ, appelé à être apôtre et mis à part pour 
l’évangile de Dieu.» L’apôtre Paul a souffert de 
nombreuses diff icultés en tant qu’apôtre des 
Gentils. Il a été mis à part pour l’évangile du 
Seigneur parce que son cœur était brave, ferme 
et inchangé. Il a aussi reçu la tâche d’écrire de 
nombreux livres du Nouveau Testament, c’est 
pourquoi Dieu lui a permis d’apprendre sous 
Gamaliel de sorte qu’il puisse devenir un vase 
capable pour la mission.

Jean Baptiste a aussi été mis à part par Dieu 
pour préparer le chemin de Jésus. Dieu a pris soin 
de lui depuis sa conception et à chaque étape de 
sa vie. Depuis sa plus tendre enfance il a permis 
que Jean mène une vie différente des autres. Jean 
vivait seul dans le désert, se séparant du monde. 
Il avait un vêtement de poil de chameau et une 
ceinture de cuir autour de la taille et sa nourriture 
était des sauterelles et du miel sauvage.

Soeur Lushima Tyty, 52 ans, Eglise 
Manmin de Kinshasa, RD Congo

Une lettre d’outremer «J’étais Aveugle 
des deux Yeux 
à Cause d’une 
Obturation de 

l’Artère Rétinale, 
mais maintenant, 

Je Vois Bien!»

Quelle est la Différence entre «Choisir» 
et «Mettre à Part»?

3 Article de FondN° 116  21 Mai 2017 anminMDouveN esll e



anminMDouveN esll eN° 116  21 Mai 2017 4 Performance de Pâques 2017 

Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

Les Larmes du  

Seigneur
Acte 1 L’Amour du Seigneur

Scène 1. Scène d’introduction:   
Chant de Pierre, Qui a Rencontré le 
Seigneur Ressuscité

Scène 2. Prélude 

Scène 3. L’amour du Seigneur: 
Duo de Marie de Magdala et 
de la Vierge Marie

Scène 4. Le Ministère du Seigneur:  
Ministère public de Jésus et la 
trahison de Judas Iscariot

Scène 5. Arrestation et Reniement 
de Pierre:   
Pierre renie Jésus trois fois

Acte 2 Les Larmes du Seigneur

Scène 8. Le ministère des disciples:     
Les œuvres du Saint-Esprit dans la 
chambre haute de Marc

Scène 9. Les larmes du martyre:   
Les disciples sont sortis comme les fruits 
de gloire par le martyre

Scène 10. Fruit né par les larmes 
du Seigneur:   
Fruits nés par Ses larmes avec le temps

Scène 6. La Crucifixion:  
La souffrance à la croix et la mort

Scène 7. La Résurrection:   
Le Seigneur ressuscité

Scène 1

Scène 4

Scène 8 Scène 10

Scène 5

Scène 9

Scène 6 Scène 7

Scène 2 Scène 3

Performance de Pâques 2017


